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Mitteilungsvorlage 

Beantwortung der Sammelanfrage von Frau RM Stamm (Verkehrszählung Rader Straße, 
Vermessung Kirmesplatz, Interessenten ehem. DOC-Gelände, Kosten Planungsbüros) 

 

 
Beratungsfolge 
 

 Gremium Sitzungstermin Beratungsform 

1 Bezirksvertretung 3 - Lennep 28.09.2022 Kenntnisnahme 

 

Öffentlichkeit 

Die Beratung erfolgt in öffentlicher Sitzung. 
 
 

  
Federführung 
4.12 Stadtentwicklung, Verkehrs- und Bauleitplanung  

Beteiligte Stellen 

0.11 Personal und Organisation 
3.32 Bürger, Sicherheit und Ordnung 
4.62 Bauen, Vermessung, Kataster 
 
  

Finanzielle Folgen und Auswirkungen 

Voraussichtlicher Aufwand und voraussichtliche Auszahlungen im laufenden Jahr und in 
Folgejahren 

keine 

Die erforderlichen Haushaltsmittel sind im Ergebnis- und Finanzplan enthalten 

entfällt 
 
 
Produkt(e) 
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keine Produktrelevanz 
 
   
 

Klima-Check 

Keine Klimarelevanz. 
 
 
Zeit- und Personalkostenaufwand 
1h – 60 €. 
 
 

Mitteilung der Verwaltung 

Die nachfolgende Information wird zur Kenntnis genommen. 
 
1. Zu welchem Zweck ist aktuell an der Rader Str. / Höhe Eingang Bachtal ein 
Verkehrszählgerät installiert? 
 
Das Anbringen des sog. Seitenradars erfolgte im Zeitraum vom 12.08.2022 bis 31.08.2022 
noch aufgrund einer Bürgerbeschwerde aus dem Frühjahr 2022. Es wurde ein besonders 
hohes Verkehrsaufkommen zu bestimmten Zeiten beklagt. Nach Auswertung der Messungen 
des Seitenradars konnte dies jedoch nicht bestätigt werden. 
 
 
2. Aus welchem Grund ist der Kirmesplatz neu vermessen worden? 
 
Mit der Vermessung wurde die aktuelle Situation auf dem Kirmesplatz u.a. nach dem Ausbau 
der Kreuzung Ringstraße/Rader Straße neu aufgenommen. Damit steht für spätere Planungen 
im Rahmen der Neuen Quartiere Lennep eine aktuelle messtechnische Grundlage zur 
Verfügung. 
 
 
3. Gibt es außer den bereits vorgestellten Ideen von Bürgern, Politik und Vereinen 
andere Interessenten für das ehemalige DOC Gelände? Wenn ja, welche? 
 
Zu den Flächen der neuen Quartiere haben sich verschiedene Interessenten an die Stadt 
gewandt. Neben der Ansiedlung eines Verbrauchermarkts und eines Baumarkts sind 
Wohnnutzungen angefragt worden.  
 
Das Ziel der Stadt ist, die zukünftigen Nutzungen für die Neuen Quartiere im Rahmen der 
Lennep-Konferenz gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürgern sowie den Akteuren im 
Stadtteil zu entwickeln. 
 
 
4. Aktuell sind drei Planungsbüros mit Lennep beschäftigt. Auf welche Höhe belaufen 
sich die Kosten dafür? 
 
Im Rahmen der aktuellen Entwicklungsplanungen für Lennep sind drei externe 
Planungsaufträge vergeben worden: 
 

 Moderation Neue Quartiere:   46.500 € 

 Stadtteilentwicklungskonzept: 99.800 € 

 Gestaltung Kölner Straße  50.000 € 
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In Vertretung 
 
 
 
Heinze 
Beigeordneter 
 
 
 
 
Mast-Weisz 
Oberbürgermeister 
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